



Art for Charity



Vorname, Name	Rot. Dr. Michael Willi
Klassifikation	Praxis für Zahnmedizin, Implantologie und Kieferorthopädie http://www.drwilli.ch/
Bei Rotary Luzern-Seetal	seit 6. Januar 2004
Funktion	Initiant Projekt Art for Charity

Kurzbeschreibung Projekt Art for Charity

Die clubeigene Stiftung des Rotary Clubs Luzern-Seetal hat in Zusammenarbeit mit dem Rotary Club Harare Central aus Simbabwe 18 Shona-Künstlern ermöglicht, ihre Kunst in der Kunstplattform akku, Emmenbrücke auszustellen. Der Verkaufserlös floss zurück nach Afrika zu den Künstlern und in die Renovation des Spitals von St. Triashill in Rusape, Simbabwe.

Die Situation der mittellosen Steinbildhauer in dem seit Jahren auf dem wirtschaftlichen Niedergang befindlichen Simbabwe ist verzweifelt. Obwohl ihre Kunst so einzigartig in Afrika ist, finden sich nur noch wenige Touristen oder Händler, die zur Investition bereit sind. Das ganze Land ist am Boden und es fehlt an allem. Die gemeinsame Aktion der Rotary Clubs Luzern-Seetal und Harare Central hat nicht nur den Menschen in unserem Clubgebiet die wunderbare Steinbildhauerkunst aus Simbabwe nähergebracht, sondern ihnen die Gelegenheit gegeben, durch den Kauf einer Skulptur den mittellosen Künstlern und den Patienten im Spital von St. Triashill zu helfen. Die Ausstellung „Art for Charity“ vom 18. Juni 2016 – 16. Juli 2016, unterstützt durch den hands-on Einsatz von über 80 Rotarierinnen und Rotariern aus den Rotary Clubs Luzern-Seetal und Luzern Heidegg, hat ein grosses Echo in der Region ausgelöst und den gewaltigen Verkaufserlös von CHF 55'000 erbracht.

Am 18. April 2017 konnte die Stiftung Gemeindienst des Rotary Clubs Luzern-Seetal das Kunstprojekt "Art for Charity" durch Aktivitäten in der Schweiz und in Simbabwe abschliessen.

Über Ostern reiste Dr. Michael Willi, Präsident der Rotary Gemeindienststiftung, nach Harare, um den Künstlern ihr hochverdientes Honorar persönlich zu übergeben und den fertiggestellten Bau im St. Triashill-Spital einzuweihen. Gleichzeitig hat die Stiftung des Rotary Club Luzern-Seetal dem "Toni's Zoo" in Rothenburg eine Skulptur aus der Ausstellung geschenkt. Sie steht im Gehege der Erd-

männchen, die auch im südlichen Afrika heimisch sind, und soll die Besucher des Zoo's auf die einzigartige Shona-Steinbildhauerkunst aus Simbabwe aufmerksam machen.

Persönlicher Bezug zu Projekt

Private Dokumentation Art for Charity Projektabschluss (im Anhang anfügen)

Fotos

- *Foto mit Gruppe in Simbabwe Die überglücklichen Künstler nach Erhalt ihres Bonus*



- *Die vom Stiftungsrat der Rotary-Gemeindienststiftung Emmen an Toni Rösli übergebene Skulptur aus Simbabwe*

